

お疲れ様でした



介護支援第一課長  
畠井 綾子



副主任介護支援員  
濱田留美子

私は、四十年近く勤めさせて頂きました白鳥ホームをこの三月末をもつて定年退職することになりました。利用者の方々と日々共に汗を流し、笑い、悩み時には励まされ歩んできた道のりでした。しらゆき、ハイツ花つばきが開設され、地域に根ざした施設として、今後とも一層の発展を願っています。

長い間仕事を継続できたのは、ひとえに施設長をはじめ諸先輩方、職員、利用者の方々のご理解とご指導による賜物と心より感謝しております。ありがとうございました。

この度、三十八年間勤めさせていただきました。多くの方々にご指導いただきましたことを重ねて感謝申し上げます。長い間大過なく勤めさせていただきましたことを大変喜んでおります。私の人生において何ものにも代えがたい財産だと思っております。これまで本当にありがとうございました。

白鳥ホームで学んだことや経験したことは、私の人生において何ものにも代えがたい財産だと思っております。これまで本当にありがとうございました。

私は、四十年近く勤めさせて頂きました白鳥ホームをこの三月末をもつて定年退職することになりました。利用者の方々と日々共に汗を流し、笑い、悩み時には励まされ歩んできた道のりでした。しらゆき、ハイツ花つばきが開設され、地域に根ざした施設として、今後とも一層の発展を願っています。

長い間仕事を継続できたのは、ひとえに施設長をはじめ諸先輩方、職員、利用者の方々のご理解とご指導による賜物と心より感謝しております。ありがとうございました。

この度、三十八年間勤めさせていただきました。多くの方々にご指導いただきましたことを重ねて感謝申し上げます。長い間大過なく勤めさせていただきましたことを大変喜んでおります。私の人生において何ものにも代えがたい財産だと思っております。これまで本当にありがとうございました。

白鳥ホームで学んだことや経験したことは、私の人生において何ものにも代えがたい財産だと思っております。これまで本当にありがとうございました。

よろしくお願いします



介護支援員  
倉内 諒



パート職員  
飯田 智広



パート職員  
澤田すみ子

四月から、しらゆきで働かせて頂いております飯田です。多くの人の共有の架け橋となるように貢献していきたいと思っておりますので、よろしくお願いします。

四月から、はまなす棟のパート職員として、主に洗濯作業や掃除などをを行っています。まだまだ慣れないことばかりで戸惑うこともありますが、皆さんのために一生懸命頑張っていきたいと思います。

## 編集後記

桜の花もアジサイに移り変わり初夏を感じさせますが皆さまいかがお過ごしでしょうか。

白鳥ホームでは六月十日に運動会が催されます。皆様のお越しをお待ちしております。

## これからの行事

- |     |                        |
|-----|------------------------|
| ・六月 | 運動会                    |
| ・七月 | ショッピング<br>納涼祭          |
| ・八月 | ふくしねぶた<br>青森県障害者スポーツ大会 |

## 苦情の内容

(平成29年4月から平成30年3月まで)

○食事に関するもの	0
○看護・医療に関するもの	0
○生活支援に関するもの	0
○職員の対応に関するもの	0
○利用者に関するもの	0
○個人の財産管理に関するもの	0
○制度に関するもの	0
○その他処遇に関するもの	0
○苦情には至らなかった相談	0
合計	0

苦情解決